

# LAMPIRAN

## SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :  
Nama : MUHAMMAD FIRDAUS  
NIM : 2016 050 2010  
Program Studi : Ilmu Komunikasi  
Konsentrasi : PUBLIK RELATION

Dengan ini menyatakan bahwa data yang terdapat dalam Skripsi S1 saya yang berjudul : "PANGGUNG PERILAKU KOMUNIKASI YAUM

BISEKSUAL DI WILAYAH SERENICEENG JAKARTA - BARAT"


Adalah MURNI hasil penelitian saya pribadi.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa data dan judul Skripsi saya ini merupakan hasil plagiat atau jiplakan dari karya orang lain, maka sesuai dengan etika ilmiah, saya menyatakan bersedia untuk diberikan sanksi seberat-beratnya termasuk PEMBATALAN "Gelar Akademik" saya oleh Universitas Esa Unggul Jakarta.

Demikian Surat Pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dan agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 26 Juni 2020

Yang :  taan

  
Meterai Rp.6000,-  
(MUHAMMAD FIRDAUS)

**KARTU ABSENSI BIMBINGAN TUGAS AKHIR/SKRIPSI**

Nama Muhammad Firdaus  
 Nim 2016 0502040  
 Notelp 083875966064  
 e-mail FirdausMuhammad201@ yahoo.com  
 Judul/Thema Persepsi perilaku komunikasi kaum buktawal di wilayah sereng gung  
 Pembimbing Eus Nurul Ekhsa Jakarta - barat


No	Tanggal	Bab	Catatan Pembimbing	TTD Pembimbing
1	26 Feb 2020	4	Membuat instrumen pertanyaan key informan / informan	Zf
2	16 april 2020	4	pengajuan bab 4	Zf
3	21 april 2020	4	revisi bab 4, dan revisi profil key informan	Zf
4	3 Juni 2020	4	membuat hasil analisa key informan dan informan	Zf
5	11 Juni 2020	4	acc bab 4 dan pengajuan bab 5	Zf
6	13 Juni 2020	5	revisi perbandingan hasil penelitian	Zf
7	18 Juni 2020	5	membuat / mengganti penelitian terdahulu	Zf
8	20 Juni 2020	6	acc bab 5 dan melanjutkan ke bab 6	Zf
9	22 Juni 2020	6	pengajuan bab 6 dan acc bab 6	Zf
10	22 Juni 2020	6	pengecekan terakhir dan pembuatan jurnal + Acc Bilang	Zf

Syarat major sidang, minimal 10x pertemuan/pembimbingan

Mahasiswa

  
 (Mahasiswa)

Mengetahui,

  
 (Ka.Peminatan)

**Tabel 1. Rincian Proses Pelaksanaan Pengumpulan data Key Informan (Rio andra)**

No.	Tanggal	Kegiatan	Interviewee/ Observee	Lokasi
1	22 Januari 2020	Wawancara dan observasi	<i>Key Informan</i>	Macdonal Joglo, Jakarta Barat
2	28 Januari 2020	Wawancara	<i>Key Informan</i>	Macdonal Joglo, Jakarta Barat
3	08 Februari 2020	Wawancara dan observasi tempat tinggal <i>Key informan</i>	<i>Key Informan</i>	Kost <i>Key Informan</i> Serengseng Jakarta Barat
4	11 Februari 2020	Wawancara	<i>key Informan</i>	Tempat kerja Grand Indonesia
5	02 Maret 2020	Observasi	<i>key Informan</i>	Kost <i>Key Informan</i> Serengseng Jakarta Barat
6	22 Maret 2020	Wawancara	<i>Key Informan dan Informan</i>	Kost <i>Key Informan</i> Serengseng Jakarta Barat
7	05-Apr-20	Observasi	<i>Key Informan</i>	Café, Kopi kenangan, Serengseng Jakarta Barat
8	09-Apr-20	Wawancara	<i>Key Informan dan Informan</i>	Café, Kopi kenangan, Serengseng Jakarta Barat

9	11 April 2020	Wawancara	<i>Key Informan dan Informan</i>	Café, Kopi kenangan, Serengseng Jakarta Barat
10	14 April 2020	Wawancara dan observasi	<i>Key Informan</i>	Café, Kopi kenangan, Serengseng Jakarta Barat

**Tabel 1. Rincian Proses Pelaksanaan Pengumpulan data Informan (Rizky Syarif)**

No.	Tanggal	Kegiatan	Interviewee/ Observee	Lokasi
1	08 Februari 2020	Wawancara dan observasi	<i>Informan</i>	Kost Key Informan Serengseng Jakarta Barat
2	11 Februari 2020	Wawancara	<i>Informan</i>	Café, Kopi kenangan, Serengseng Jakarta Barat
3	17 Februari 2020	Wawancara dan observasi tempat tinggal <i>Key informan</i>	<i>Informan</i>	Café, Kopi kenangan, Serengseng Jakarta Barat
4	23 Februari 2020	Wawancara	<i>informan</i>	Kost Key Informan Serengseng Jakarta Barat
5	03 Maret 2020	Observasi	<i>Informan</i>	

				kost Key Informan Serengseng Jakarta Barat
6	27 Maret 2020	Wawancara	<i>Informan</i>	kost Key Informan Serengseng Jakarta Barat

### Pakar psikologi

No.	Tanggal	Kegiatan	Interviewee/ Observee	Lokasi
1	07 Maret 2020	Wawancara	<i>Key Informan</i>	universitas Esa Unggul Jakarta barat
2	21 Maret 2020	Wawancara	<i>key Informan</i>	Universitas Esa Unggul Jakarta barat
3	21 April 2020	Mengirimkan Quesioner/Pertanyaan	<i>key Informan</i>	Via E-mail dan Whatsapp
4	25 April 2020	Hasil wawancara	<i>key Informan</i>	Via E-mail dan Whatsapp

## Hasil Wawancara Dengan kedua Key Informan dan Informan

### Key informan (Pelaku biseksual)

Nama	:	<b>Rio anda (Key Informan)</b>
Waktu Wawancara	:	18.30 s/d 22.46 WIB – 12.11 s/d 12.08 WIB
Lokasi Wawancara	:	Macdonal Joglo, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	22 Januari 2020 – 28 Januari 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui Latar belakang Key Informan
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

No.	Transkrip Wawancara	Jawaban
1	<i>Hello bang Ra apakabar ?</i>	heheh Allhamdulillah baik,kabar lu gimana?
2	<i>Sebelum masuk ke pertanyaan inti saya ingin nanya latar belakang dulu ya? Abang anak keberapa?</i>	Anak ke 4 dari 5 bersaudara dan gw laki satu - satunya, sisanya cewek semua, jadi gw laki-laki satu-satunya sama bokap gw jadi ada dua laki-lakinya hehe
3	<i>Jadi anda anak laki - laki satu-satunya!! Trus kamu kan laki-</i>	Sebenarnya ga ada perbedaan si sama saja, cuma bedanya gw merasa sebagai anak yang dituakan karekan gw anak

	<i>laki satu- satunya cara didik orang tua ke kamu gimana?</i>	laki-laki sendiri. Dan gw lebih banyak melihat kebiasaan seorang wanita karena kakak dan adik gw semua prempuan,
4	<i>Berarti paham banget donk tentang kebiasaan wanita?</i>	Di bilang paham banget ya engga lah gw kan dulu posisinya masih kecil banget engga, yang gw tau cuma main bareng aja
5	<i>Kamu besar dan lahir di jakarta?</i>	Engga, saya lahir di padang, usia 6 tahun nyokap bokap pindah ke jakarta dengan alasan kerja sampe sekarang,
6	<i>Oh oranga padang, padang mana?</i>	Iya gw Asli padang, nyokpa bokap gw juga dari padang asli parianam
7	<i>Sekarang masih tinggal sama Orangtua?</i>	Hehe, udah engga, nyokap udah meninggal 1 tahun yang lalu, dan bokap nyusul nyokap 1 tahun berikut ya, nyokap bokap meninggal di padang
8	<i>Oh maaf ya, jadi ga enak nanya begini, Trus sekarang tinggal dimana?</i>	It's ok jid Never mind, sekarang tinggal di jakarta gw, kan u tau ini gw lagi di jakarta hahah
9	<i>Hehe iyak maksudnya di jakarta mananya?</i>	Jakarta Barat, Serengseng
10	<i>saya balik nanya waktu kamu masih kecil dulu lagi ya?</i>	Siapp jid
11		Maksdunya dominan apa dulu ni



	<i>Waktu kecil lebih dominan ke nyokap apa bokap?</i>	
	<i>Maksudnya lebih dekat kemana?</i>	Oh kalo itu lebih dekat ke dua-duanya
13	<i>Maaf ya nanya tentang bokap lagi? yang sering banyak di rumah nyokap apa bokap?</i>	slow aja si, Gini waktu gw kecil bokap nyokap gw itu sibuk orang nya mereka itu sama-sama kerja
14	<i>Kerjanya office hours atau gimana?</i>	Kalau nyokap office hours cuma kalo bokap itu sering keluar kota kadang bisa 3 hari engga pulang
15	<i>Ketika bokap nyokap kerja trus kamu cuma kakak adik kamu aja?</i>	Waktu itu ada pembantu 2 namanya mba ina sama mba rayu, mereka lah yang banyak urusin keperluan gw, kakak gw sam adik gw
16	<i>Kamu sama kakak kamu dan adik kamu beda berapa tahun?</i>	Sama kakak gw beda 1 tahun sama adik gw beda hampir 2 tahun
17	<i>Beda nya engga terlalu jauh ya Waktu kecil kamu sering maen diluar apa main didalam rumah?</i>	Kecil gw mah lebih banyak abis di dalem rumah kebnyakkan main sama kakak gw dan adik gw aja
18	<i>Jadi ga pernah main keluar?</i>	Pernah lah cuma engga sering, kalau masih kecil umur 4 sampe 10 tahun itu gw hampir jarang main di luar, Cuma pas usia udah 13 yajunan dah baru gw punya banyak temen di luar rumah
19	<i>Waktu kecil lebih banyak temen cewek atau cowok?</i>	Karena gw jarang banget keluar, dan jarang kenal banyak orang, rata-rata cowok semua.

20	<i>Waktu kecil pernah merasa kurang kasih sayang ga sama kedua orang tua? Kalau iya sosok siapa?</i>	Hampir engga ada ya, gw deket sama kedua orang tua gw, cuma yaitu karena bokap jarang pulang mungkin sosok bokap yang jarang gw liat setiap hari.
21	<i>Jadi Bokap nyokap perhatian banget sama kamu?</i>	Iyalah sama anak nya masa ga perhatian apa lagi gw coeok satu-satunya, kebayangkan lu gimana perhatian mereka ke gw (Sambil tertawa)
22	<i>Menurut kamu bokap nyokap kamu orang seperti apa?</i>	Hahahah, the best lah ya, gw sayang mereka, nyokap sosok pkerja keras, bokap orang nya cuek tapi asik dan sayang sama anak-anaknya.
23	<i>Jadi karena jarang ketemu bokap kamu merasa kaya kurang perhatian sosok seorang bokap?</i>	Engga gw doa k si gw rasa nyokap gw juga iya sama kakak gw dan adik gw hahaha (Sambil tertawa)
24	<i>Haha iya maksud saya jadi sosok bokap itu hampir jarang ada dirumah karena sibuk kerja diluar kota?</i>	Nah kalo itu iya, gw merasa begitu si waktu kecil, lebih banyak mainnya dirumah dan itu cewek semua tapi asik si
25	<i>Sampai usia berapa kamu jarang ketemu bokap?</i>	Setiap minggu pasti ketemu bokap, 3 sampe 4 hari selebihnya dia tugas diluar dan ga pulang, sampain usia 16 kalo ga salah awal SMA
26	<i>Saya nanya langsung aja ya? yang kamu rasakan didalam lubuk hati kamu, kamu normal atau tidak?</i>	Engga

27	<i>Bisa jelasin ga "engga" nya itu gimana?</i>	Iya engga karena gw merasa ada hasrat dan ketertarikan dengan dua jenis kelamin
28	<i>Masih ingat ga tepatnya kapan merasakan kaya gini, mksdnya ada perasaan suka dan seneng sama cowok?</i>	Perasaan itu kalo ga salah usia 18 san, tapi waktu itu masih belum yakin dan ga terlalu mikrin si, trus puncaknya pas gw merasakan bener-bener yakin/percaya ada kelainan di usia 22 tahun.
29	<i>Ketika Kamu menginjak remaja, apakah ada perubahan dalam pergaulan?</i>	Perubahan engga banyak cuma lebih terbuka saja sama diri kalau gw ada kelainan sex, ininya gw lebih berusaha meyakinkan kalau gw ini ada kelainan, dan berusaha buat yakinkan diri sendiri buat nerima kekurangan yang ada di diri gw ini.
30	<i>Nah kamu tau dari mana kalau kamu punya kelainan sex?</i>	Taunya ya karena ada rasa ketertarikan dengan sesama jenis, susah sebernnya di ungkapin ya, gini sih kita kalo suka sama orang trus sukanya engga wajar aja gitu,
31	<i>Kapan kau sadar kalo kamu seorang biseksual?</i>	Jujur awalnya engga tau biseksual itu apa, dulu tau nya gay aja, trus saya coba baca-baca on internet, jadinya tau kalau saya masuk ke biseksual,
32	<i>Taunya kamu biseksual dari mana?</i>	Yaa taunya karena gw memiliki ketertarikan seksual, dengan dua jenis kelamin

33	<b><i>Jawab jujur ya, pas kamu tau kamu seorang biseksual gimana perasaan kamu?</i></b>	Sumpah under pressure bgt, bingung sama diri sendiri, malu, ga tau mau ngapain, tapi anehnya di hati kecil gw ada rasa kebahagiaan ketika gw bisa menerima ini semua. Lambat laun yaudh dari engga terbiasa jadi terbiasa.
34	<b><i>Jadi selama ini menyembunyikan dari diri sendiri? Berapa lama ?</i></b>	Bukan menyembunyikan tapi kalo dulu itu yang rasain gw ga mau nerima kalau gw ada kelainan seksual , sempat gejolak batin kalau bahasa kasarnya sempat perang sama diri sendir, hati kecil mau jujur tp dinhati yang lain selalu bilang jangan- jagang, kaya ada dua hati yang menolak dan menerima
35	<b><i>Ada yang salah ga sama didikan orangtua sehingga jadi kaya gini?</i></b>	Saya rasa engga ya, mungkin salahnya karen waktu kecil saya selalu bermain dirumah sama kakak dan adik-adik saya yang semuanya wanita, sama kurang figur seorang bokap mungkin.
36	<b><i>Apakah ada perasaan menyesal menjadi seorang biseksual?</i></b>	Itu mah jangan ditanya semua orang yang kaya gw mungkin bakalan berfikir begitu, cuma kalau mau meyesal sampe kapan, karena ini kan bukan pilihan tetapi ini pemberian tuhan, gw engga minta loh kaya gini. Tiba-tiba muncul jadi kaya gini.
37	<b><i>Sampai saat ini orangtua tau ga kalo kamu ada kelainan seksualitas?</i></b>	Allhamdulillah engga, karena nyokap bokap udah keburu meninggal, engga

		kebayang gw kalau mereka tau anak laki-laki satu satunya malah begini.
	<b><i>kalau sama kakak kamu dan adik kamu gimana? Merka tau ga?</i></b>	Allahamdulillah mereka juga engga tau, kalau mereka tau, aduh ga bisa saya bayangin nnti gimana jadinya,
38	<b><i>kakak dan adik kamu?</i></b>	Gila lu, ? Engga akan, karena pada initnya dari hati kecil gw yang paling dalam gw mau menikah dengan wanita, karena gw bukan seorang gay.
39	<b><i>Memang bedanya dimana gay sama biseksual?</i></b>	Gay itu cuma suka saya cowok engga suka sama cewek, nah kalau biseksual tertarik sama cewek cowok.
40	<b><i>Tapi Menurut kamu kakak dan adik kamu tau ga kalau kamu ada kelainan seksual?</i></b>	Insay allah engga, karena kalau dari tampilan saya memang tidak terlihat seperti seorang biseksual pada umumnya , saya terlihat normal
41	<b><i>Maksudnya terlihat normal gimana?</i></b>	Biseksual beda dengan gay, kalau gay itu dia sifatnya mau showoff, kalau biseksual engga dia lebih bisa mehan diri dan mengontrol diri, karena gw sadar ini penyakit yang gw milikki buat apa gw harus tunjukkin ke orang. Dan sama yang darigw bilang dari penampilan gw layaknya kaya orang biasa normal engga pernah macem-macem pake anting, pake kalung, pkknnya biasalah lu juga bisa nilaikan

42	<b><i>Emang pemapilan kamu kaya gimana sehingga kamu yakin banget engga keliatan ada yang aneh ?</i></b>	<p>Karena gw engga suka pakai pakaian ketat, trus juga engga fashionable bgt, engga terlalu ikutin modegaya, dan dari muka pun gw juga engga keliatan, satu lagi gw tidak pernah menggunakan acc yang di pakai oleh kaum homoseksual, seperti kalung silver, cinicn siver, baju ketat, celana pendek dan biasanya kaum homoseksual banyak menggunakan baju berkerah V (Vinex). acc yang mencolok yang biasanya jarang dipakai sama laki-laki normal.</p>
43	<b><i>Tapi kamu tahu kan cara melihat orang tersebut memiliki kelainan sex atau tidak?</i></b>	<p>Kalo untuk menilai orang tersebut gay atau engga iyalah saya rasa semua orang juga bisa tau, tapi yang susah itu melihat orang yang identitasnya tertutup, dan penampilannya engga seperti seorang homoseksual, seperti yang saya jelasin tadi engga terlihat dari segi penampilan, cara bicaranya, dan gayanya.</p>
44	<b><i>Maksudnya tertutup?</i></b>	<p>Iya itu tadi tidak mengikuti kebiasaan-kebiasaan yang bisa di lakukakn oleh kaum homoseksual, seperti seperti kalung silver, cinicn siver, baju ketat, celana pendek dan biasanya kaum homoseksual banyak menggunakan baju berkerah V (Vinex).</p>

45	<b><i>Kalau kamu masuk tipe yang mana? Lebih diam aja kalau ada yang perhatiin kamu atau kamu respon?</i></b>	Jujur gw bukan orang yang haus untuk ketemu trus have fun, gw sangat menjaga diri gw untuk tidak terlalu showoff jadi ketika gw pergi sendiri bukan berarti gw mencari mangsa, kalau orang lain mungkin iya, gw masuk tipe yang mana, gw masuk ya yang biasa aja yang engga terlalu harus ini harus itu. ininya gw ga mau aja kalau harus orang lain tau tentang gw ini.
46	<b><i>Kamu pernah pacaran sama cewek?</i></b>	Njir pernah, gw itu SMP kelas dua udah punya pacar hahahah, mantan gw banyak di SMP
47	<b><i>Hahaha trus sampai sekarang udah pacaran berapa kali sama cewek?</i></b>	Tujuh kali
48	<b><i>Wow banyak juga ya, kalau sama cowok pernah?</i></b>	Pernah sudah tiga kali
49	<b><i>Pas pacaran suka putus sambung atau gimana? Maksudnya? ketika pacaran itu apakah bener-bener serius ngejalaninnya atau cuma senang sesaat aja mksdnya sering gonta ganti ga?</i></b>	Gw tipe orang setia engga pernah selingkuh paling kalau suka dengan orang lain itu kan wajar tp engga sampe selingkuh, dan gw ngejalanin serius semua ko kecuali cinta pertama itu yang saya bilang tadi cinta suka - suka aja kaya cinta monyet.

Nama	:	<b>Rio andra (Key Informan)</b>
Waktu Wawancara	:	14.11 s/d 17.46 WIB /20.18 s/d 21.15WIB
Lokasi Wawancara	:	Tempat Kerja Informan Grand Indonesia Mall
Tanggal Wawancara	:	08 Februari 2020 - 11 Februari 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui perilaku Key informan di tempat kerja
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

49	<i><b>Pas pacaran suka putus sambung atau gimana? Maksudnya? ketika pacaran itu apakah benar-bener serius ngejalanannya atau cuma senang sesaat aja mksdnya sering gonta ganti ga?</b></i>	Gw tipe orang setia engga pernah selingkuh paling kalau suka dengan orang lain itu kan wajar tp engga sampe selingkuh, dan gw ngejalanin serius semua ko kecuali cinta pertama itu yang saya bilang tadi cinta suka - suka aja kaya cinta monyet.
----	--	---



50	<i>Sekarang masih punya pacar?</i>	Masih
51	<i>Cewek atau cowok</i>	Alhamdulillah dua-duanya (sambil tertawa) karena dua-dunya gw sayang jadi ga salahkan selagi gw bisa nge-handlenya
52	<i>Yang cowok namanya siapa?</i>	Ridw** S
53	<i>boleh diceritain bagaimana proses perkenalannya ?</i>	Boleh tapi saya yang mana dulu ni?

54	<b><i>Saya mau tahu bagaimana proses perkenalannya sama Rs sampai bisa jadi pacaran?</i></b>	Proses nya sebenarnya sama aja cuma kan kalo gw engga terlalu open publik, lebih suka sama cowok yang biasa aja engga terlalu kelihatan gay banget, jadi prosesnya singkat pertama-tama liat-liatan gitu samalah kaya lagi PDKT sam cewek, yang membedakan karena ini cowok sama cowok, disini gw engga terlau mau agresif, kebnyakkan lebih dia-nya yang banyak kasih respon ke gw. trus pas sudah agak deket kaya temen, dia duluan yang nanya ke gw ngajain have fun, karena memang dia tipe gw dia pure gay, tapi tidak terlalu menonjolkan dirinya kalau dia seorang gay yaudh seiring waktu berjalan lama-lama saling percaya nyaman lalu kita bikin kesepakatan dan jadian
55	<b><i>Awalnya jadi pasangan sejenis kamu duluan yang perhatiin kamu?</i></b>	Iya dia duluan kalo gw si engga macem-macem di kerjaan gw tetap sama pendirian gw yaitu menjaga privasi gw dengan baik.
56	<b><i>Trus ko dia bisa tau kalu kamu seorang LGBT</i></b>	Dia itu deketin gw lama banget, tapi jarang gw respon, ga tau berapa bulan gw udah lupa, awalnya dia tau nya gw normal. itu anak emang usahanya bagus banget keliatan banget suka sama gw nya, gw jujur kedia kalau gw

		biseksula itu pas dia jujur kalau dia demen sama gw. Kalo ga salah 2 bualn apa 3 bulan gw lupa dah tepatnya. tapi yang bikin gw akhirnya tertarik sama dia, dia hampir sama kaya gw menjaga privasi engga aneh-aneh selama satu kerjaan sama gw.
57	<b><i>Kamu satu toko sama pecar kamu kan?</i></b>	Iya kami satu perusahaan pertama ketemu kita di toko tapi akrabnya pas dia di rolling, sekarang sudah engga satu toko lagi, dia ada di cabang lain.
58	<b><i>Berapa lama kamu satu toko bareng sma dia ?</i></b>	6 bulan
59	<b><i>Trus temen kerjaan kamu ada yang tau ga sama hubungan kalian?</i></b>	Mereka engga tau, karena temen kerja gw taunya gw punya pasangan cewek, dan gw ga pernah showoff tentang kehidupan biseksual gw sama sekali trus..!! dan gw satu toko sama dia Cuma 6 bulan dia di rolling, dari penampilan gw engga pernah menggunakan atribut yang biasanya di pakai para homoseksual, jujur gw sengaja jahuin agar identitas ini tetap terjaga dan tidak memancing penilaian macam-macam terhadap orang-orang disekitar gw
60	<b><i>Lalu bagaimana cara kamu menyembunyikan itu semua dari teman-teman di tempat anda bekerja?</i></b>	Bersikap seperti biasa, tidak bermain drama dan yang terpenting lebih kontrol diri, berperilaku apa adanya jgan terlalu mencolok, Mungkin tiap

		<p>orang punya cara nya masing-masing, tapi kalau gw pribadi lebih melihat apakah lingkungan gw ini cukup terbuka atau merek tertutup dengan adanya keberadaan kaum homoseksual atau kaum seperti gw ini, Dan buat gw yang terpenting adalah tidak terlalu mengumbar kedekatan yang mendalam baik dengan laki-laki atau perempuan, dan gw selalu kasih pesan ke pasangan gw ini untuk selalu mengontrol diri.</p>
61	<p><b><i>Apa alasan kamu menyembunyikan kelainan seksualitas kamu ditempat kerja?</i></b></p>	<p>Alasannya gw tidak mau mengganggu suasana pekerjaan, gamau juga dijadikan bahan omongan ditempat kerja karena kelainan seksual gw ini, karena kan lo tahu banyak orang menilai biseksual atau gay adalah penyakit dan menular, dan juga gw tidak mau menghancurkan karir gw, kenapa gw harus menyembunyikan identitas seksual saya? agar karena gw ingin diterima, ingin diterima disemua lingkungan kerja gw, tanpa ada perbedaan dan batasan</p>
62	<p><b><i>Jadi kamu pandai banget menyembunyikkannya, trus apa yang akan kamu lakukan jika (maaf) suatu saat ketahuan?</i></b></p>	<p>Iya memang harus pandai, gw rasa semua kamu homoseksual hampir ya sama kaya gw, banyak yang engga terbuka apa lagi biseksual seperti gw</p>

		<p>yang memiliki pasangan lawan jenis dan harus pandai menutupi perilaku gw ini, gw begibi untuk masa depan gw juga, Nah kalau ketauan di tempat kerja biasa aja karena beberapa karyawan disipun sudah ada yang terbuka dengan kelainan seksualnya. kalau untuk saya bukan masalah malu atau engga ya tapi gw lebih berfikir kearah depan bagaimaimana perasaan pasangan lawan jenis gw (cewek) jika tau gw seperti ini.</p>
63	<b><i>Di tempat kerja kamu jadi engga memperlakukan jika ada karyawan yang memiliki penyimangan sex?</i></b>	<p>Selama ini engga ada ya biasa-biasa aja karena ada beberapa anak di toko cabang</p>
64	<b><i>Kamu sendiri menilainya gimana sama karyawan yang mempunyai kelainan seksual?</i></b>	<p>Jujur ya gw sebenarnya biasa aja, tetapi kadang sangat mengganggu secara pribadi, apa lagi kalau ada karyawan yang memiliki kelainan sex khususnya gay, kadang mereka tidak bisa mengontrol dalam berbicara, itulah yang menurut gw kurang baik, tapi ini engga untuk semua tapi di area toko gw ada beberapa yang seperti ini, kecewek -ceweaan, genit pokoknya rameh lah anak nya itu si yang bikin males liatnya.</p>
65	<b><i>Oh jadi di toko kamu ada beberapa karyawan yang</i></b>	<p>Iya ada di beberapa toko, lumayan banyak dan engga terlalu kenal semua</p>

	<i>memiliki kelainan sex di antaranya pasangan kamu itu juga ya?</i>	karyawan tokonya, jadi gw tau hanya beberapa.
66	<i>Dari beberapa toko, ada yang tau ga kalau kamu punya kelainan sekusual?</i>	Seperti yang gw jelaskan sebelumnya, tidak ada
67	<i>Berarti kamu pandai menyembunyikan perilaku anda ya?</i>	Iya itu harus kalau tidak pandai mengatur perilaku, mungkin akan ketahuan semua tentang gw
68	<i>Kamu merasa terbebani tidak menyembunyikan sikap asli kamu di tempat kerja kamu?</i>	Allahmdulillah engga ko, ini kan udah takdirnya dan kalua boleh jujur ya, memang ini bereksi kobanget buat hidup gw tapi entah mnegapa ketika gw melakukan ini gw merasa batin gw puas dan gw juga merasa bahagia menjalankan ini semua, dan gw juga berharap sama tuhan, nnti kalua gw mendapatkan jodoh dan menikah dengan wanita, gw bisa sepenuhnya untuk istri gw nanti.
69	<i>Amin.. Sekarang hubungan kamu dengan pasangan sejenis kamu gimana?</i>	Baik-baik aja ko, allhamdulillah ga hehehe

Nama	:	<b>Rio andra (Key Informan)</b>
Waktu Wawancara	:	12.22 s/d 22.46 WIB - 09.00 s/d 16.15WIB
Lokasi Wawancara	:	Kost Key Informan Serengseng, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	02 Maret 2020 – 22 Maret 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui perilaku Key informan di tempat tinggal
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

70	<i><b>Oh iya kamu satu kost sama pasangan sejenis kamu?</b></i>	Iya..!!
71	<i><b>Kamu ngekost di mana?</b></i>	Ngekost di daerah Serengseng jakarta Barat,
72	<i><b>Udah berapa lama nge-kost disana?</b></i>	Kurang lebih 3 tahunan
73	<i><b>Trus kamu tinggal bareng sama pasangan sejenis kamu udah berapa lama?</b></i>	Iya gw tinggal bersama sudah 2 tahun, tapi awalnya yang prtama tinggal disini itu Rs duluan trus baru saya pindah kesini, saya pacarana mau jalan 2 tahun
74	<i><b>Emang dulu kamu tinggal dimana?</b></i>	Gw dulu tinggal di daerah tebet disana gw nge-kost juga sendri waktu itu
75	<i><b>Pasangan sejenis kamu (Rs) udah lama tinggal diserengseg?</b></i>	Dia udah lama kalo ga salah dari tahun 2016 kalau saya dari 2018 awal, kita jadian 2018 pertengahan.

76	<b><i>Kamu nyaman ga nge-kost di Serengseng jakarta barat?</i></b>	Nyaman, kalo engga nyaman udah pindah gw
77	<b><i>Kamu kan tinggal berdua ya, jadi tidur juga bareng?</i></b>	Iya saya tinggal bareng satu kamar,
78	<b><i>Trus ibu kost nya gimana?</i></b>	disini bukan ibu kost tapi bapak kost, mereka biasa aja selagi bayarnya tepat hehehehe
79	<b><i>Maksud saya mereka tau ga kalau kalian itu pasangan sejenis?</i></b>	Ya enggalah emang mereka engga curiga, apa yang mau dicurigakan kan gw engga pernah showoff ddepan mereka, pulang kerja langsung masuk kamar kalau keluar paling pas mau kerja atau beli makanan
80	<b><i>Jadi di tempat kost kamu bener-bener ga ada yang tau kalau kamu pasangan?</i></b>	Engga ada kecuali samping kamar kost saya itu mereka tau kayaknya
81	<b><i>Ahh itu mereka bisa tau bagaimana ceritanya? Kamu kasih tau atau bagaimana?</i></b>	Gw engga pernah ngomong apa-apa, kalau dari gaya sama gelagatnya dia kayaknya gay, mungkin dia tau
82	<b><i>Ko kamu bisa tau kalau dia gay?</i></b>	Iya tau lah orang keliatan ko dari penampilannya pasangan saya juga bilang kesaya kalau dia itu gay
83	<b><i>Kamu sama pasangan kamu akrab sama dia? Mksdnya pernah ngobrol atau cerita?</i></b>	Engga gw gamau dan gw juga ngelarang pasangan gw, kalau hanya sekedar say hello sering, udah si gitu aja cuma kenal muka doak karena kan sampingan kalau sampe ngomong si engga pernah namanya aja gw ga tau.



84	<i>Jadi selama ini kamu ga pernah berkomunikasi sama sekali?</i>	Engga
85	<i>Sama orang-orang sekitar serengseng pernah mksdnya tetangga kost kamu yang lainnya?</i>	Engga juga
86	<i>Apakah tujuan kamu membatasi komunikasi dengan mereka?</i>	Gw membatasi dan menjaga jarak sama orang belum gw kenal dan yang udah kenal aja kadang gw juga engga terlalu open jadi biasa aja, tujuannya ya itu kalo engga ada yang harus dibicarakan mau ngapain, paling say hello aja, dan gw sengaja memang menjaga jarak dengan tetangga, agar keberadaan gw dan pasangan sgw tidak di ketahui oleh orang sekitar
87	<i>Maksudnya keberadaan kamu itu gimana?</i>	Iya maksudnya gw ini kan kaum homoseksual dan gw tinggal bareng dengan pasangan sejenis, jadinya harus pandai menutupi perilaku ini, tujuannya ya biar tidak ada kecurigaan, kan lo tau kalau kaum biseksual dan gay di wilayah serengseng ini bukan tempatnya kaum gituan, ga kebanyakan kalau ketauan
88	<i>kalau bukan tempatnya kenapa kamu mau tinggal / nge-kost di wilayah Serengseng? Bukannya</i>	Seperti tadi gw jelasin di awal, gw ini bukan tipe orang yang terbuka dengan segala hal, apalagi masalah kelainan

	<i><b>kalau kamu memilih tempat yang banyak kaum homoseksual jauh lebih banyak teman dan tidak ada sandiwara?</b></i>	seksualitas gw ini, dan gw pun tidak mau terbuka dengan orang lain yang belum saya tau latar belakangnya, walaupun orang itu sama seperti gw sama-sama LGBT, gw tetap harus menutupi identitas gw ini. gw tidak sembarangan membeberkan masalah orientasi seksual gw kepada orang. karena privasi itu sangat penting, apa lagi ini aib ya
89	<i><b>Trus bagaimana cara kamu menutupi perilaku kamu ketika kamu bertemu dengan tetangga kamu dan masyarakat disana ?</b></i>	Seperti bias aja, engga terlalu banyak bicara ya, biasanya kalau pasangan sejenis kalau keluar beli makanan selalu bareng ngiter-ngiter jalan kaki di wilayah tempat mereka kost, kalau gw engga, paling kalau gw mau beli makan gw tanya sama pasangan gw, mau nitip ga, gw ga pernah mau jalan beli makan bareng, tujuannya balik lagi agar orang-orang disekitaran tempat saya tinggal tidak curiga.
90	<i><b>Berarti kamu memang menjaga perilaku juga ya?</b></i>	Iya itu harus karena orang bisa nilai selain dari cara kita ngomong dari kelakuan juga bisa menggamabarkan
91	<i><b>Tempat tinggal kamu, di lantai atas atau di lantai bawah?</b></i>	Lantai atas
92	<i><b>Total kamar semua ada berapa kalau boleh tau?</b></i>	Ada 8 kamar atas 3 bawah 5

93	<i>Dari 8 kamar itu harganya sama semua?</i>	Harga sama semua
94	<i>Kenapa kamu pilih kamar di lantai atas?</i>	Yang pilih bukan gw kan yang pertama kost disini kan si Ridw** duluan , baguslah diatas jauh lebih aman dan bisa melihat kondisi dibawah
95	<i>kalau boleh tau kamu bayarnya patungan atau gimana?</i>	Iya kita patungan
96	<i>Pemilik kost tinggalnya di situ juga atau engga? Kamu tau ga orang mana?</i>	Dia tinggal tepat disamping kost cuma beda tembok aja, dia orang jakarta asli betawi, asli seregseng.
97	<i>Jadi yang punya kost bisa cek kapan aja dia mau ya? Pernah dateng ga?</i>	Dateng aja ga pernah apa lagi ngecek
98	<i>Jadi engga pernah nanya-nanya kalau ada tamu dateng atau nginep?</i>	Engga pernah sama sekali tapi ya memang dari awal sudah di beritahu sama yang punya kost, kalau bawa teman jangan lama-lama itu aja
99	<i>Pemilik kost tau ga kalau kamu tinggal sama pasangan kamu?</i>	Iya tau pasangan saya bilang ke pemiliknya, karena kan sistemnya kalau tinggal lebih dari orang harus lapor trus biayanya nambah.
100	<i>Ohh oke, jadi semua penyewa wajib info ya kepada pemilik kost?</i>	Yup bener. Dimana-mana juga harus info
101	<i>Ada security ?</i>	Engga ada, securitynya diri sendiri aja hahaha

102	<i>Jadi kamu ga pernah komunikasi sama pemilik kost?</i>	Sebulan paling 1 atau dua kali itu pun pas waktu bayar kost karena dia ga mau di transfer maunya cash
103	<i>Kamu bilang dikost nya itu ada 8 kamar, kamu kenal semua ga orang-orang nya?</i>	Engga kenal
104	<i>Menurut kamu penghuninya ada yang kenal sama kaya kamu ga?</i>	Engga tau kalo itu, ga pernah komunikasi juga
105	<i>Maksudnya mereka tau ga kalau kamu punya kelainan sex, karena mereka pasti sering lihat kamu, trus merek pasti tau kan kalau kamu tinggal berdua sama cowo?</i>	Kalau itu gw ga bisa bilang tau atau engga karena yah memang ga pernah komunikasi, ketemu juga jarang dan gw juga engga pernah mau tau masalah itu
106	<i>Kalau yang dilantai atas itu cowok semua penghuninya?</i>	kayaknya Lantai atas ada 3 kamar iya cowok semua
107	<i>Lantai bawah?</i>	Lantai bawah ada ceweknya dua tapi ga tau itu cewek tinggal di situ atau cuma main aja, jujur gw engga perhatiin banget masalah siapa aja yang tinggal dan cewek apa cowok karena gw ga mau tau not important juga
108	<i>kamu kenapa ga mau berkomunikasi dengan mereka?</i>	Buat apa? Enggla lah lagian engga kenal dan tidak ada yang harus di bicarain juga
109	<i>Karena tadi menurut keterangan kamu ? Secara seksualitas kamu</i>	Ahh but apa, gw ga mau punya banyak temen model kaya gw ini apa lagi kaum homoseksual khususnya

	<i>mempunyai kesamaan ketertarikan?</i>	gay mereka itu pergaulannya luas dimana aja ada, makanya gw jaga jarak sama model yang begitu. kalau gw berteman saya kaum mereka sama aja gw bunuh diri, sama aja ngebuka identitas gw yang sebenarnya, makin open kebanyakan orang makin sempit ruang gw untuk berbuat sesuatu, apa lagi perkembangan homoseksual makin luas, nanti kalau gw lagi disuatu tempat ketemu saya yang model begitu trus manggil- manggil habislah
110	<i>Jadi kamu sengaja ya melakukan itu untuk menutupi jati diri kamu?</i>	Iya sengaja, agar identitas gw cukup gw aja yang tau dan pasangan gw
111	<i>Jadi di tempat kost kamu yang sekarang itu banyak kamu homoseksual ya?</i>	Kayaknya si iya
112	<i>Kamu risih ga?</i>	Engga, biasa aja karena mereka juga engga macem-macem dan gw pun demikian
113	<i>Menurut kamu wilayah Serengeng itu tempatnya kaum homoseksual?</i>	Wah kalau itu saya engga tau, engglah setau gw tp ga tau juga si, yang gw tau biasanya kalau di setiap kost-kostan pasti ada penghuni homoseksualnya, ntah itu gay atau biseksual

114	<i>Kalau kamu sedang makanan atau jalan-jalan disekitaran wilayah Serenbeligseng apakah pernah lihat kaum homoseksual di sekitaran tempat kamu kost?</i>	Iya pernah juga, tapi kalau dibilang daerah Serengseng tempatnya kaum homoseksual menurut saya engga ya, karena disini masih banyak penghuni aslinya orang jakarta.
115	<i>Tapi menurut kamu banyak kaum homoseksual atau tidak di wilayah serengseng, karena menurut penjelasan kamu tadi ada beberapa kaum homoseksual tinggal kost - kost-an tempat kamu tinggal?</i>	kalau di tempat saya tinggal iya ada beberapa, Pertanyaannya sulit banget ya karena engga Cross-check juga ya, tapi seperti yang sudah saya jelaskan memang kalau dari mata saya neglihatnya iya ada juga beberapa homoseksual tinggal disini. di tempt yang bberbeda
116	<i>Bedanya gimana jauh dari kost kamu atau masih 1 wilayah Rt ?</i>	Wah kalau itu kurang tau tapi ada
117	<i>Selama 2 tahun kamu tinggal di wilayah Serengseng pernah ketemu dengan mereka ga?</i>	Pernah liat tapi jarang
118	<i>Kamu perna ikut kumpul-kumpul ga sama orang disekitar tempat kamu tinggal</i>	Engga pernah, karena emang engga mau, gw berprilaku sama kaya anak kost lainnya engga pernah ikut ini ikut itu atau kumpul-kumpul di tempat gw tinggal.
119	<i>Jadi kamu benar-benar minim atau bisa dibilang engg pernah berkomunikasi ya sama orang-orang disana?</i>	Bukan minim lagi tapi hampir tidak pernah sama sekali

120	<i>Dan sampai hari ini di tempat kamu kost tidak ada seorang pun yang tau kalau kamu seorang biseksual dan memiliki pasangan?</i>	kalau dari tanda-tanda nya sepertinya engga da, allhamdulillah
121	<i>Kamu kan tinggal bersama pasangan sejenis kamu?</i>	Iya
122	<i>bagaimana cara kamu berkomunikasi dengan dengan pasangan kamu ketika kamu berada di kost?</i>	Yah biasa aja kaya temen, ga harus gimana-gimana
123	<i>Dalam berkomunikasi dengan pasangan sejenis kamu ada panggilan khusus ga?</i>	Hahhhaha engga, engga ada kita panngil nama aja sama elu dan gw, ini berlaku di media sosial dan dimanapun
124	<i>Pasangan sejenis kamu, sama kaya kamu ga menjaga sikap dan perilaku ketika berada di tempat kalian tinggal?</i>	Iya benar, gw selalu infokan ke dia, ini adalah hubungan kita cukup kita saja yang tau. Ga perlu orang lain tau mau siapapun itu orangnya dan gw ingatkan juga ke dia harus berhati-hati dalam berkomunikasi dan jangan terbuka dengan siapa pun apa lagi masalah kelainan seksual yang kita miliki. karena itu akan mejadikan boomerang buat diri sendiri. dan dia cukup paham ko apa yang gw jelasin ke dia. sekarang sikap dia ke orang lain lebih berhati-hati dan hampir lah sama kaya gw

125	<b><i>Berarti dalam hubungan kalian, kamu yang paling hati-hati ya?</i></b>	Iya hati-hati dalam mengontrol diri aja jika lagi berada di suatu tempat, conothnya jika berada di tempat kerja ya gw berusaha harus bersikap sama seperti karyawan lain layknya seperti orang normal, begitu juga ketika berada di tempat gw tinggal, initnya ya mengontrol diri. itu penting, dan gw ga pernah bosen ingetin ini kepasangan gw
126	<b><i>Lalu bagaimana cara kamu menutupi perilaku kamu ketika kamu berada di Lingkungan sosial dan tempat tinggal kamu?</i></b>	Kalau gw pribadi tidak terlalu banyak bicara kepada orang yang kita tidak kenal atau yang kenal sekalipun , kecuali dengan pasangan, kontrol diri ini menurut gw sangat penting jadi engga mudah terbawa dalam suasana yang dapat membuka identitas diri, seperti kumpul-kumpul dan lain-lain, bersikap layaknya seperti orang biasa saja pada umumnya, tidak melakukan hal-hal aneh, gitu aja si kalua gw.. engga ada kiat-kiat khusus yang paling penting itu menjaga jarak dengan orang-orang kaum homoseksual itu sendiri
127	<b><i>kamu sudah berhasil menutupi jati diri kamu di lingkungan kerja dan tempat tinggal kamu saat ini, terus kamu merasa diri</i></b>	Pantas saja asal tidak merugikan orang lain dan tidak mengganggu kehidupan orang lain. Di saat ini dunia LGBT sudah tidaklah tabu lagi. Seluruh dunia sudah tau. Gimana



	<i>kamu pantas diterima orang-orang atau tidak?</i>	<p>cara nya kita menyikapi semua itu dan membatasi pergaulan dan cara penyampaian nya dengan orang orang lain. Sebenarnya gw tidak menginginkan ini terjadi dalam diri gw tapi ada campur tangan tuhan juga yang membawa gw jadi begini. Disaat mereka bisa terima gw seperti ini, dsaat itu lah gw lebih nyaman, itu sebab nya kenapa gw menyembunyikan sifat asli gw kepada banyak orang, karena tidak semua orang bisa menerima keadaan gw begini. Mungkin karena risih, ilfil dan sebagainya, jalan terbaiknya ya nikmati dan jalani. asal satu tidak merugikan orang lain.</p>
128	<i>Makasih banget ini buat wawancara, waktu dan cerita nya ?</i>	<p>Hahah iya sama-sama besok bawain makana kaya gini lagi yak (sambil tertawa)</p>

129	<i>Bagaimana perilaku kamu ketika sedang bersama Rs (Pasangan sejenis)</i>	<p>perilaku apanya ni, gw si biasa aja kaya pasangan lainnya hahaha</p>
130	<i>Mkadnyaa saya perilikukamu dia ketika kamu lagi bedua di kost kamu?</i>	<p>kita biasanya kalau lagi di kost paling cuma pake underwear aja</p>

131	<b><i>Trus setelah itu apa yang kalian lakukan dengan kondisi tidak memakai baju dan Cuma menggunakan underwear?</i></b>	Hahahah Menjebak banget ini pertanyaannya, seperti pasangan lainnya gw sering sharing ngobrol tentang kerjaan, tentang hubungan kadang dia suka nanya-nanya juga tentang cewek gw Cuma gw jarang respon, yah biar engga enak aja bahas gitu kalo lagi berduaan
132	<b><i>Jadi kalian kalau berdua Cuma sharing-sharing aja ?</i></b>	Sebenarnya gw ga enak banget ceritanya karena ini kan masalah dapur orang
133	<b><i>Ya sharing lah dikit sama sam gw tentang apa yang kamu lakuin sama pasangan kamu?</i></b>	hahahahaha boleh tapi agak vulgar, kita biasanya, making sex mulai dari pemanasan, seperti pelukkan tapi gw ga ciuman ya jid, engga pernah kissing sama dia, trus gw jujur ya kita bener-bener making sex layaknya pasangan lawan jenis, kurang lebih gitu lah jid
134	<b><i>Pernah ga kalian merasa risih ketika kalian melakukan hubungan sex sejenis?</i></b>	Ada si perasaan risih, yaitu ketika pasangan gw minta di cium
135	<b><i>Jadi kamu kalo lagi berduaan selalu making love?</i></b>	Iya hahahaha, karena itu cara gw melampiaskan hasrat gw, ketika gw engga bisa melampiaskan didepan umum

Nama	:	<b>Rio andra (Key Informan)</b>
Waktu Wawancara	:	14.15 s/d 16.00 WIB – 11.00 s/d 13.21 WIB
Lokasi Wawancara	:	Warung Kopi Jaji Manis Kelapa dua, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	05 April 2020 – 09 April 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui perilaku Key informan di lingkungan keluarga dan lingkungan sosial
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

136	<i><b>Sekarang saya mau nanya kamu kalo di lingkungan keluarga kamu gimana?</b></i>	Gimana ya kan saya jarang ketemu, dulu bareng-bareng pas masih kecil, pas saya remaja usia 20 tahun kakak saya balik kepadang adik-adik saya semua sekolah dipadang. Saya doank sendiri di jakarta.
137	<i><b>Di Jakarta ga ada sama sekali?</b></i>	Ada cuma keluarga jauh ga tapi deket dan jarang sekali saya bertemu ya
138	<i><b>Kamu sering bolak balik jakarta padang donk?</b></i>	Engga, kalau dulu iya karena kan dulu masih ada bokap dan nyokap, sekarang engga, sudah hampir 4 tahun engga pernah balik
139	<i><b>Jadi jarang banget ketemu ya?</b></i>	Iya bukan jaranga lagi hehhe, paling komunikasi lewat whatsapp aja, sama kakak dan adik-adik di padang
140	<i><b>Waktu itu Kamu bilang kelurga kamu ga ada yang tau ya kalau kamu ada kelainan seksual?</b></i>	Iya ga ada

141	<i>Tapi komunikasi kamu gimana sama kakak kamu dan adik-adik kamu?</i>	Allhamdulillah lancar banget majid
142	<i>Sering ga komunikasinya?</i>	Kita kan punya grup chat kalau ada info masalah keluarga di padang komunikasinya disitu aja
143	<i>Kalau balik kepadang terus ketemu keluarga kamu, kaya gimana sikap kamu?</i>	Hahha iya saya biasa aja tidak seperti gimana-gimana
144	<i>kakak kamu atau adik kamu pernah k kost san kamu?</i>	Engga sama sekali
145	<i>Mereka pernah nanya ga kamu tinggal di mana?</i>	Iya kalo itu sering nanaya-nanya tinggal di jakarta dimananya
146	<i>dalam waktu dekat ini kamu ada rencana untk balik kepadang?</i>	Blm ada, lagian kan denger-denger pemerintah akan melarang yang tinggal di jakarta untuk balik ke kampungkan
147	<i>Kamu kata siapa ?</i>	Hahahakata pemerintah noh di tv banyak beritanya
148	<i>Cara kamu menyembunyikan identitas diri kamu gimana kalau kamu sedang bersama keluarga kamu?</i>	Yang pasti jangan cerita ke mereka, bersikap biasa aja kaya engga ada apa-apa, kalau caranya hampir sama ketika saya berada di lingkungan saya bekerja dan lingkungan tempat saya tinggal, bedanya kalau sama keluarga kan lebih deket ya, gw leih banyak diem si sebenarnya karena yang keluarga gw tau gw ini ga demen bnyak ngomong

149	<i>Perasaan kamu gimana selama ini menutupi perilaku kamu di hadapan kelurga kamu ?</i>	Perasaan gw campur aduk + biasa aja, susah kalo di ceritain
150	<i>Kamu merasa cape ga harus bersikap lain didepan orang ?</i>	Maksudnya bersikap lain gimana ni
151	<i>Maksudnya kamu bersandiwara (acting) jika kamu didepan orang lain kalau kamu sedang menutupi identitas kamu?</i>	awal-awal iya tapi lama-lama biasa aja, cape si engga ya biasa aja karena ketika gw merasa cape terus gw mendapat kebahagiaan yaitu orang engga tau sama identitas gw dositu si gw merasa seneng aja bisa menutupi identitas gw didepan orang lain.

Nama	:	<b>Rio andra (Key Informan)</b>
Waktu Wawancara	:	20.23 s/d 21.00 WIB – 14.00 s/d 18.21 WIB
Lokasi Wawancara	:	Warung Kopi Jaji Manis Kelapa dua, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	11 April 2020 – 14 April 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui perilaku Key informan ketika didepan pasangan (Wanita)
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

152	<i><b>Sekarang saya mau bertanya tentang pasangan lawan jenis kamu (cewek) boleh ga ?</b></i>	Boleh tapi jangan banyak-banyak hahaha
153	<i><b>Kalau boleh tau kamu sudah berapa lama ?</b></i>	Mau jalan 4 (Tiga) tahun
154	<i><b>Jadi kamu punya pasangan 2 (dua) ya ?</b></i>	Iya hehe (sambil tersenyum)
155	<i><b>Memang kamu ga takut ketauannya?</b></i>	Ketauan sama siapa?
156	<i><b>Sama cewek kamu?</b></i>	Iyalah takut
157	<i><b>Kalau takut ko kamu masih ngejalanin kaya gini?</b></i>	Mau gimana lagi, balik lagi ini memang reksikonya besar buat kelangusngan hubungan sama cewek gw, tapi gw bahagia apa yang gw lakuin sekarang ini.karena gw butuh kebagian buat diri gw juga
158	<i><b>Kamu cinta ga sama cewek kamu?</b></i>	Masya allah cinta banget

159	<b><i>Kamu tertarik sama dia ?</i></b>	Iya lah kalo engga ngapain gw jalanin bikin pusing aja
160	<b><i>Cewek kamu usianya berapa?</i></b>	Cewek gw 25 tahun
161	<b><i>Cewek kamu tau ga kalau kamu ngekost sama pasangan sejenis kamu?</i></b>	Pacar gw tau kalau gw ngekost hampir semua masalah kost gw selalu infokan ke dia, bahkan masalah gw kost sama siapa pun da dimana pun gw selalu info ke dia
162	<b><i>Cewek kamu Pernah main ke kost kamu?</i></b>	Pernah donk
163	<b><i>Berapa kali?</i></b>	Udah engga ke itung kayaknya saya kan ngekost dari 2017
164	<b><i>Pernah nginep di kost kamu?</i></b>	Enggallah dia kan tau kalau gw kost bareng sama temen, pasti ga enak lah, kecuali gw kost sendiri mungkin iya, dan cewek selma ini ga pernah ngomong masalah mau nginep cuma kalo main ke kost iya dia
165	<b><i>Pernah datang mendadak ke kosant kamu?</i></b>	Seinget gw wngga pernah kalau mau datang selalu nanya gw dulu ada di kost atau engga
166	<b><i>Cewek pernah ketemu sama pacar cowok kamu?</i></b>	Hahahaha, iya pernah tapi biasa aja, karena kan pacar sejenis gw engga kliatan gay banget, dan cewek gw pun juga ga akan tau dia kalau kita ada hubungan. Tapi saya engga kasih nama asli pasangan cowok gw, ya saya harus bermain bersih takut nanti ada kecurigaan dan kita gan akan pernah tau

167	<b><i>Biasanya kalo cewek kamu main ke kost kamu ngomongi apa aja?</i></b>	Bisa aja si paling nanya kabar selama engga ketemu sibuk apa bahas kerjaan aja trus peluk-pelukkan deh heheh, kebanyakan ngomongin masalah mau jalan kemana, makan dimana
168	<b><i>Cewek kamu kalau ke kost kamu lama ga?</i></b>	paling lama 5 sampe 6 jam
169	<b><i>Perna ajak cewek kamu jalan - jalan di wilayah kosan kamu ga?</i></b>	Sering kalu pas dia lagi main ke kost san gw
170	<b><i>Biasanya ngapain aja ?</i></b>	Cari makan aja si sama ngiter-ngiter
171	<b><i>Perasaan kamu gimana ?</i></b>	Biasa aja, paling ya seneng
172	<b><i>Kalau cewek kamu main ke kost-an kamu, ada yang nyain ga? Misalnya tetangga kamu?</i></b>	Engga ada
173	<b><i>Kamu seneng ga kalo cewek kamu dateng ke temuin kamu di kost-an</i></b>	Seneng banget lah apa lagi disamperin heheh
174	<b><i>Saya mau nanya lagi, kamu cinta ga sama cewek kamu?</i></b>	Cinta banget majidddd!!!!
175	<b><i>Lalu bagaimana cara kamu menutupi sikap kamu didepan cewek kamu</i></b>	Agar dia engga curiga, sebelumnya saya beritahu kalau gw kost bareng temen kerja, trus saya suruh cewek saya main ksini, gw kenalin sama Ridw** (pasangan sejenis gw) trus gw bilang satu kerjaan dari pada kost sendiri-sendir lebih baik ber 2 (dua) biar irit, (gw ga bilang sama cewek gw kalau gw sama Ridw** ada hubungan khusus.)



176	<i>Tapi cewek kamu pernah curiga ga?</i>	Enggalah, gw berusaha sebaik mungkin untuk menutupi ini semua, gw udah tau apa yang harus gw lakukan dan Ridw** pun udah paham banget kalo ada cewek gw biasanya dia jalan keluar engga tau kemana, dia sengaja ngasih gw kesempatan berdua heheeh
177	<i>Kamu kalau lagi sama cewek kamu sikap kamu gimana?</i>	Sikap apanya engga ngerti
178	<i>Iya sikap kam gimana sama cewek kamu apa sama seperti kalau kamu sedang aka keluarga lebih baik diem?</i>	Diem si engga ya malah gw lbh banyak omong, sikap gw juga biasa aja tenang engga ada yang aneh-aneh kayaknya ya bersikap selayaknya pasangan normal, pegang tangan manja-manjaan aja
179	<i>Biasanya apa aja yang kamu bicarain ?</i>	Paling masalah kedepannya mau gimana pokoknya banyak dah
180	<i>Pernah bahas masalah kost kamu?</i>	Dulu iya cuma beberapa kali aja
181	<i>Dia nanya apa?</i>	Cuma nanya anak nya enak ga, trus sama ingetin hati-hati sama uang dan barang-barang, takunya dia klepto dan juga sering namanya dia narkoba apa engga, ya gw bilang engga
182	<i>Jadi ga pernah nanya masalah yang lain?</i>	Hampir engga pernah
183	<i>Cewek kamu dekat ga sama pacar sejenis kamu?</i>	Engga dekat biasa aja, cewek gw bukan tipe orang sok kenal dia kenal ya karena gw tinggal sama Ridw** ka jadi nya ya gitu say hello aja tapi kalo

		cewek gw dateng ke kost suka bawain makana juga buat Ridw**, yah jatohnya kaya temen tapi jarang komunikasi
184	<i>Good bener ya cewek kamu hehhe?</i>	Pasti nya donk haha
185	<i>Bagaimana cara kamu membagi waktu untk kedua pasangan kamu?</i>	Bagi waktunya ya begini, gw kan kerja shifting kalau misalnya hari sabtu gw kedapetan jawal siang jadinya gw ketemunya minggu karena, di tempat kerja gw kalau sabtu siang, minggunya sudah pasti masuk pagi, biasanya gw membuat waktu ketemuan pas gw off, gw off setiap hari rabu jadi rabu itu saya habiskan dengan cewek gw. kalau sama Ridw** ya selebihnya aja karena kita kan setiap hari ketemu jadi engga ada jadwalnya cewek juga kerja shifting dan dia di kerjanya bebas milih off, jadi kebanyakan cewek gw yang ikutin jadwal gw
186	<i>Kamu keseringan ketemu cewek kamu dimana?</i>	Biasanya di mall tempat kerja gw sama di kost, lalu kita jalan trus nnton, kalau saya masuk pagi kadang dia dateng trus nungguin di depan toko
187	<i>Trus pasangan sejenis kamu gimana?</i>	Kita sudah mempunya kesepakatan dan dia sudah mengerti, jadi dia biasa aja, kan kalau sama gw engga bisa

		<p>ketemu setiap hari, kalau sama pasangan sejenis setiap hari di kost-san, dia lebih biasa aja dia paham lah sama posisi gw yang terpenting gw jujur sama dia udah gitu aja</p>
188	<p><b><i>Misalnya kedua-duanya pasangan kamu nngajakin ketemuan bersamaan gimana?</i></b></p>	<p>Jarang banget ya, dan hampir engga pernah kalau misalnya iya paling liat dulu mana yang bener-bener penting kalau misalnya dari kedua itu penting paling mau ga mau gw harus pilih yang cewek, karena mau gimamapun cewek harus di prioritaskan, lebih sayang juga si gw ama cewek gw jadinya kalau apa-apa emang gw lebih utamain dia di bandinga yang lian, karena gw mikirkalo sama Ridw** gw kan sering ketemu ama cewek gw jarang makanya gw selalu priptitasin die kalau dia ngajak ketemuan</p>
189	<p><b><i>Lalu bagaimana sikap kamu kepasangan sejenis kamu?</i></b></p>	<p>Iya itu yang gw bilang tadi, Initnya gini, gw harus jelasin yang sejujurnya, dan sesuai dengan komitmen yang sudah kita sepakati, gw biseksual dan gw punya pasangan Nornal yang gw cinta dan gw juga jelasin dke Ridw** tidak bisa 100% selalu berada disamping dia, intinya komunikasi dengan pasangan sejenis saya harus jalan dan jangan ada keep</p>

		silent atau kebohongan. dan dia bisa mengerti
190	<i>Ketika kamu sedang berada bersama pacar kamu pernah ga terima pesan atau tlp masuk dari pasangan sejenis anda ?</i>	Pernah, tapi engga sering
191	<i>Trus bagaimana respon kamu? Dan bagaimana respon cewek kamu?</i>	Respon gw awalnya agak takut, agar tidak terlalu memancing kecurigaan sama cewek gw, pertama yang gw lakukan gw mengganti nama di kontak hp gw lah hahahah, misalnya namanya iwan gw ganti menjadi lisa, dan yang lebih bersyukur cewek gw pun engga pernah nanya macem-macam atau ngecek handphone gw, Ridw** biasanya kirim pesan keg w ketika gw lagi sama cewek gw cuma nanya lagi dimana? Kaya lebih nannya masalah kost gitu, kalo gw jawan berarti die udah tau tentang kabar gw kalo gw baik-baik aja, Ridw** udah lebih paham kalo apa yang harus dia lakukan ketika gw lagi sama cewek gw.
192	<i>Cewek kamu pernah cek isi pesan anda ga?</i>	Pernah tp engga sering, waktu pernah sekali dia liat isi chatnya nanya "lagi dimana", dan namanya kan udah saya ganti, kadang pernah cemburu dan nanya trus gw jelasin ini temen kerjaan tapi wajar lah dan masih bisa

		diselesaikan dengan cepat. karena kebanyakan gw kalau lagi sama cewek gw pesan dari teman - teman jarang gw apus, memang isinya ga ada yang aneh-aneh malah nanti kalau gw apus semua itu malah curiga, heheh
193	<i>Sejujurnya kamu lebih nyaman dengan yang mana?</i>	Dua-duanya nyaman
194	<i>Jawbanya satu aja lebih nyaman kemana?</i>	Kalau nyaman lebih ke cewek gw ya, tetapi kalau untuk memenuhi kebutuhan hasrat seksual, gw lebih ke pasangan sejenis gw, ga tau kenapa gw juga bingung mungkin, karena gw memiliki kelainan seksual memiliki tertarik dengan wanita dan pria, sama sensasi dalam bercinta jadi kedua-duanya sangat gw butuhkan hahaha (Sambil tertawa). gw sayang dengan pasangan sejenis gw karena dapat memenuhi kebutuhan seksual gw, tapi tidak untuk cinta engga, cinta hanya untuk cewek gw
195	<i>Sampai sekarang kamu masih nyaman menjalankan ini semua?</i>	Nyaman
196	<i>Ada niat untuk menghakhiri ?</i>	Pertanyaan yang sulit, insya allah aka, setelah saya mendapatkan jodoh, da setelah mendapat jodoh mudah-mudahan saya bisa stop melakukan perbuatan hina ini.

197	<i>Ada niat untuk nikah?</i>	Ada donk insy allah
198	<i>Andaikan nanti ketahuan kamu gimana?</i>	Engga bisa bayangin kalo itu !! Jadi engga bisa jawab
199	<i>Tapi kan ada pepatah yang mengatakan seandainya tupai melompat akhirnya jatuh juga, andai ini terjadi sama kamu, dengan sikap apa yang akan kamu hadapi?</i>	Kalau posisinya saya sudah menikah terus ketauan mau gamau gw akan jujur, tetapi kalau belum masih single gw akan diam maksudnya engga mau mengakui, kenapa gw harus jujur ketika gw sudah menikah nikah, biasanya kalau sudah nikah bisa menerima apa adanya dan menerima kekurangan satu sama lain. oh iya tergantung juga ketahuannya gimana, kalau memang fatal banget ya gw harus akui kalau tidak terlalu ya gw harus berusaha tutupi sebisa mungkin
200	<i>Ahh ok, saya terimakasih banget ya untuk wawancaranya tentang kehidupan kamu, dan makasih udah mau di repotin?</i>	Iya repotin banget ini hehe. Engga bercanda bos

**Key informan (Psikolog)****Foto Key-Informan**

(Sumber : Dari Key-informan)

Nama	:	<b>Andi Rina Hatta, S. Psi., M. Psi., Psikolog</b>
Waktu Wawancara	:	10.00 WIB
Lokasi Wawancara	:	Via E-mail (Online)
Tanggal Wawancara	:	25 April 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui perilaku kaum biseksual dimata Psikolog
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

No.	Transkrip Wawancara	Jawaban
1	<b><i>Apa penyebab orang bisa menjadi biseksual</i></b>	Ada beberapa factor yang menjadi pemicu individu

		<p>menjadi biseksual dikarenakan adanya kombinasi dari beberapa factor membuat seseorang memiliki orientasi seksual dan ekspresi gender yang berbeda dari anda. Factor tersebut meliputi factor genetic yg ikut mempengaruhi dimana kromosom X yg diturunkan dari ibu ke anak serta membawa keragaman gen yg membuat seseorang menjadi biseksual.</p>
<p>2</p>	<p><b><i>Bagaimana sudut pandang Psikolog mengenai kaum biseksul?</i></b></p>	<p>Saya melihat dari penelitian ilmiah, ada argumentasi yg awalnya dicoba didorong oleh komunitas LGBT. Mereka ingin membuktikan dirinya bukan pada pelaku menyimpang, melainkan berdasarkan variasi alam. Ditemukan pada variasi tertentu yg mendukung bahwa mereka adalah variasi dari alam itu sendiri. Pada otak di bagian hipotalamus dimana pada bagian ini ada rasa artistic, dan ini diujikan pada tikus, hasilnya kebanyakan tikus yg mempunyai sifat kreativitas dan kewanita2an mempunyai bagian hipotalamusnya lebih besar. Tapi science kan bukan monopoliy</p>



		pro LGBT saja, phak kontra LGBT juga berusaha mematahkan itu dengan berbagai penelitian.
3	<b><i>Apakah biseksual termasuk gangguan kepribadian?</i></b>	LGBT merupakan orientasi seksual/identitas gender yg digunakan oleh individu non heteroseksual. Beberapa studi menemukan gay, lesbian, dan biseksual memiliki tingkat kecenderungan mengidap penyakit mental seperti depresi yg lebih tinggi dibandingkan heteroseksual. Penyebab utamanya diduga karena individu tersebut mendapatkan diskriminasi dari lingkungan sekitar.
4	<b><i>Apa yang melatar belakangi seseorang biseksual mampu menjalankan 2 peran sekaligus dalam berperilaku?</i></b>	Orientasi seksual yg ditandai dengan ketertarikan seksual dan emosional pada lebih dari satu gender, secara awam individu bias tertarik dengan pria dan wanita sekaligus pada tataran yg lebih kompleks. Individu biseksual bias tertarik pada lebih dari 1 gender dan juga lebih menekankan pada hubungan berdasarkan ketertarikan fisik

		dan emosionalnya, ketimbang hubungan yg berdasarkan gender.
5	<b><i>Mengapa seorang biseksual pandai menyembunyikan perilaku menyimpangnya?</i></b>	Individu biseksual akan sangat pandai/ terampil dalam melakukan manipulasi berprilaku dalam lingkungan sosialnya untuk menyembunyikan perilaku menyimpangnya dengan cara selalu bersikap baik, manis, dan carming pada orang2 disekitarnya.
6	<b><i>Motif apa yang mendorong seorang biseksual</i></b>	Anda mungkin sering bertanya2 dalam hati, mengapa ada yg menyukai lawan jenis, dan ada pula yg menyukai sesama jenis, Belum ada jawaban yg pasti untuk pertanyaan tersebut. Walau begitu para ahli menekankan orientasi seksual termasuk homoseksual dan heteroseksual, bukanlah sesuatu yg bias dipilih, artinya, orientasi seksual merupakan sesuatu yg secara alami ada di dalam diri seorang individu tersebut.
7	<b><i>Sebesar apa factor lingkungan serta keluarga mempengaruhi</i></b>	Faktor lingkungan bias memicu terjadinya LGBT, misalnya; karena salah pergaulan dalam

	<p><b><i>kecenderungan heteroseksual menjadi LGBT?</i></b></p>	<p>berteman sudah selayaknya memilih teman yg berperilaku baik. Ketika seseorang berteman dengan individu yg termasuk LGBT, ada kecenderungan dia akan ikut menjadi anggota LGBT disebabkan factor pengaruh teman. Jadi, lingkungan dan kebiasaan menjadi factor pemicu paling besar terjadinya LGBT di Indonesia, serta adanya pengaruh budaya barat yg masuk ke Indonesia juga bisa menyebabkan penyimpangan perilaku ini terjadi.</p>
8	<p><b><i>Dimanakah posisi kaum LGBT dalam dunia Psikologi khususnya kaum biseksual?</i></b></p>	<p>Dari keilmuan psikologi, tidak bisa manusia dilarang dengan alasan yg tidak jelas dan tidak memuaskan pihak yang dilarang. Mengapa mereka dilarang? Sebab yg seperti ini harus mengerti, karena ini ekspresi. Contoh kasus (diluar negeri) pasien dirawat dan dilayani oleh suster/perawat transgender ia sangat professional dan ahli dibidangnya, tidak lantas ia menggoda. Mengapa bisa begitu ? Individu biseksual dapat</p>

		diterima dengan baik. Di Indonesia, orang seperti itu dihina sejak kecil, dianggap aneh dan menyimpang. Sehingga lari ke jalanan menjadi pelacur ditambah media tidak mendapatkan informasi yg baik soal LGBT sampai saat ini.
9	<b><i>Bagaimana keadaan psikologis kaum bisexual ketika berhubungan dengan pasangan sesama jenisnya lalu berhubungan pula dengan istrinya</i></b>	Menurut hasil studi mengenai bisexual dalam penelitian ini menggunakan criteria yg lebih jelas untuk mengidentifikasi bisexual. Pria bisexual dalam penelitian ini adalah mereka yg melakukan hubungan seksual dengan minimal dua orang pada setiap jenis kelamin dan memiliki hubungan romantic selama tiga bulan atau lebih dengan pasangan dari dua jenis kelamin. Peneli menemukan bahwa pria yg bisexual mengaku merasa terangsang oleh video porno yg melibatkan pameran pria dan wanita. Sementara pria homoseksual dan heteroseksual tidak merasakan respon yg sama. Temuan ini juga diperkuat oleh hasil sensor genital. Jadi, bisa disimpulkan bahwa tidak ada siapapun yg bisa menuntut

		<p>seorang biseksual untuk memilih mana yg lebih disukainya, pria atau wanita. Sama halnya dengan seorang heteroseksual tidak bisa dipaksa menjadi seorang homoseksual atau biseksual.</p>
10	<p><b><i>Apakah ada basis keilmuan yang mengatakan bahwa LGBT terutama Biseksual dipengaruhi oleh factor psikologis?</i></b></p>	<p>Ini masih menjadi bahan perdebatan dikatakan jika gay dan lesbian itu sebuah penyakit, penyakit jiwa, tahun 1973 Asosiasi Psikiater di Amerika mencabut kategori homoseksualitas dari semua kategorinya dari buku Dianostic and Statistical Manual of Mental Disorders Source (DSM-IV). Kemudian tahun 1990, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mencabut homoseksualitas dari klasifikasi Penyakit Internasional (ICD). Ini di ikuti Kementrian Kesehatan mencabut LGBT sebagai penyakit kejiwaan di Pedoman Penggolongan dan Diagnosis Gangguan Jiwa (PPDGJ) edisi III pada tahun 1993.</p>

**Informan (Pasangan Sejenis Key informan)****Foto Informan**

*(Sumber : Dari foto profil Informan)*

Nama	:	Rizky syarif
Waktu Wawancara	:	09.30 s/d 12.40 WIB – 10.00 s/d 12.15 WIB
Lokasi Wawancara	:	Kost Informan, Serengseng, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	08 Februari – 11 Februari 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui latar belakang informan
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

No.	Transkrip Wawancara	Jawaban
1	<i>Apakabar ni sekarang?</i>	Allhamdulillah baik majid
2	<i>Lagi sibuk pa sekarang?</i>	Ya seperti biasa sibuk kerja aja, sama lg merambah ke bisnis online ni, belilah kali aja ada yang cocok
3	<i>Wah mantap donk, mang usaha apa?</i>	Makanan majid, makana berat lebih ke lauknya khas indonesia, yang masak si temen, Cuma aku yang promosiin lewat media sosial, luamyan ko udah bisa di pesan juga lewat grab, hehe keren kan, nanti liat lahb menunya
4	<i>Wah Semoga sukses dan makin makin maju usahanya?</i>	Amin ya allah,
5	<i>Saya mau nanya masalah yang kemarin yang kemarin saya wa?</i>	Oh boleh
6	<i>Aku ada beberapa pertanyaan aja buat kamu?</i>	Iya boleh apa itu?
7	<i>pertama yang mau saya nanya kamu merasa bahagia ga?</i>	Maksudnya bahagia dalam hal apa dulu?
8	<i>Sama keadaan kamu yang sekarang ini?</i>	Em, bahagia-bahagia aja si aku mah cuma aku merasa engga 100% bahagianya, kayaknya semua orang ya begitu hehee
9	<i>Boleh di jelaskan kurang nya apa?</i>	salah satunya yang paling menyiksa buat aku, yang saya rasakan hidup engga begitu bebas, hidup aku sperti kurang apa adanya, kurang natural,

10	<b><i>Kurang bebas nya seperti apa?</i></b>	Sebernya susah jelasinnya tapi aku paham apa yang kamu maksud aku merasa hidup aku ini seperti ada batasan, conothnya dari diri aku aja, aku mau jujur sama orang-orang tentang aku, tapi aku masih takut mereka ga bisa terima aku. Contoh lainnya aku punya pasangan sama-sama sayang, tapi tidak seperti pasangan normal lainnya kalau pacaran bebas ya bisa pegangan tangan, jalan bareng dll, tapi kalo aku kan ga bisa, malahan aku pacaran kaya sembunyi-sembunyi seperti teroris (Sambil tertawa)
11	<b><i>Trus Kamu menerima keadaan kamu yang sekarang?</i></b>	Iya sekarang aku sudah bisa menerima dengan kekurangan aku , jalanin aja sampai hati ini lelah,
12	<b><i>Cara kamu menerima keadaan kamu gimana?</i></b>	Caranya gini aku selalu mengdoakrin diri aku bahawa yang seperti aku ini ga aku doank, mereka aja bisa menerima dirinya dan berbagai kekurangan masa aku engga
13	<b><i>Kamu tertarik sama wanita?</i></b>	Engga..!!!
14	<b><i>Kalau boleh tau dari kapan kamu tidak tertarik dengan wanita ?</i></b>	Ga tau tepatnya kapan yang pasti aku ga pernah pacaran sama cewek, pengensi tapi engga bisa, engga tertarik gimana gitu, kaya phobia
15	<b><i>Jadi pacarannya sama laki-laki terus donk?</i></b>	Iya donk heheh



16	<i>Gimana caranya kamu bisa dapet pacar sesama jenis?</i>	Sekarang banyak banget caranya, kalau aku pake aplikasi, karen aplikasi sekarang canggih-canggih bisa ke detec wilayah dan area pengguna aplikasi tersebut di mall juga banyak ko.
17	<i>Sejak kapan kamu menyadari kalau kamu tertarik dengan laki-laki ?</i>	Tepatnya pas usia 15 tahu di usia itu aku udah mulai genit sama cowok (sambil tertawa), maksud saya ada hasrat
18	<i>Sekarang kamu single atau punya pacar?</i>	Punya donk
19	<i>boleh kan sayab nanya- nanya proses perkenalan kamu sama pacar kamu?</i>	Iya boleh tapi engga yang fulgar ya (Sambil tertawa)
20	<i>Kamu kenalan sama pacar kamu dimana?</i>	Kalau yang dulu-dulu kebanyakan lewat aplikasi gay, nah yang sekarang ini ketemuanya di kerjaan
21	<i>Oh jadi pacar kamu yang sekarang ketemunya bukan lewat aplikasi?</i>	Bukan kalau yang dulu-dulu iya kabnyakkan lewat aplikasi, nah berhubunga sekarang pacar saya biseksual jadinya ketemuanya pas di kerjaan. Rezeki banget kan heheh

Nama	:	<b>Rizky syarif</b>
Waktu Wawancara	:	17.35 s/d 22.10 - 08.10 S/d 13.00 WIB
Lokasi Wawancara	:	Kost Informan, Serengseng, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	17 Februari – 23 Februari 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui proses perkenalan informan dan key informan di tempat kerja
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

22	<i><b>Memang biseksual tidak menggunakan aplikasi?</b></i>	Yang aku tau biseksual jarang ya pake aplikasi, engga banyak tapi sedikit
23	<i><b>Alasannya kamu tahu ga kenapa?</b></i>	Taulah mereka itu biseksual biasanya punya pasangan cewek juga, alasan besarnya takut ketahuan, sama yang tadi aku jelasin waktu itu, aplikasi gay itu kan bisa keliatan lokasi si pengguna, kaya radar gitu
24	<i><b>Kan tadi kamu bilang ketemu sama Ra ini di tempat kerja, boleh ceritain proses pertemuannya dimana?</b></i>	Bukannya sudah dijelasin ya sama Ra,
25	<i><b>Iya tapi saya mau tahu cerita menurut kamu seperti apa?</b></i>	iya begitu deh, dulu satu toko di grand indonesia, aku ga jelasin nama tokonya ya. Ngobrol - ngobrol aja, pendekatan kaya temen si awalnya begitu

26	<b><i>Yang nembak duluan siapa?</i></b>	Heheh kepooo (Sambil tertawa) ga ada yang nembak duluan, tapi kayaknya aku yang paling pengen banget kenal sana dia, pas aku jadi anak baru dia kan udah ada di toko jadi senior aku.
27	<b><i>Trus bagaimana cara kamu buat deketin dia?</i></b>	Kalo di inget-inget aku tuh muka tembok banget lucu, Aduh waktu itu dia dingin banget, cuek anaknya,
28	<b><i>Sebelum kamu PDKT, emang kamu tau kalau dia seorang biseksual?</i></b>	Awalnya engga tau karena dari fisik dan dari tingkah laku benar-benar engga kelihatan, aku tertarik sama cowok yang manly (jantan) dan itu ada banget di dia (sambil tertawa)
29	<b><i>Kapan kamu tau kalau dia ada kelainan sex?</i></b>	Lama banget pas aku deketin dia belum ada tanda-tanda kalau dia biseksual
30	<b><i>Berapa lama kamu deket sama dia sampai akhirnya kamu tau kalau dia seorang biseksual</i></b>	Lama ya aku PDKT aja hampir setahun
31	<b><i>Cara kamu berkomunikasi nya gimana?</i></b>	Saya PDKT engga kaya orang yang "BUCIN " butuh cita, aku lebih banyak bahas dan ngobrol masalah kerjaan aja. Awalnya aku engga di srespon, dia cuek engga tapi kaya jaga jarak ke aku, mungkin awalnya dia tau kalau aku gay, mungkin dia agak risih

32	<i>Selama kamu berkomunikasi ada tanda - tanda kalau dia seorang biseksual</i>	Sumpah demi apapun beneran ga da, dia itu pandai banget menyembunyikan status Bi nya, mungkin karena kebantu sama muka, dan pemabilan ya jadinya engga kelihatan.
33	<i>Tapi sebelumnya dia sudah tau belum kalau kamu seorang gay?</i>	Belum, Dia si engga nanya langsung ke aku dia aja cuek banget orang nya.
34	<i>Awalnya kamu kan berfikir kalau dia normal, tapi kenapa kamu masih berusaha untuk deketin dia?</i>	Jawab jujur aja ya
35	<i>Haha iya Jujur aja itu yang saya harapkan ?</i>	Jujur saya, dia cakep banget, mukanya manis, dan laki-laki banget, karena aku suka cowok yang manly yang jantan engga suka yang "ngondek" (cowok bersifat lecewek-cewean) dia cowok banget banyak juga yang suka sama dia di toko, yang suka sama dia cewek ya bukan cowok (sambil tertawa) dan aku engga bisa membendung nafsu aku kalo liat dia hehehe aku suka bayangin yang aneh-aneh pokoknya.

36	<p><i>Trus bagaimana cara kamu berkomunikasi sampai akhirnya dia jujur ke kamu kalau dia seorang biseksual?</i></p>	<p>Lah kan tadi aku sudah jelasin, Komunikasinya biasa aja ya, ya awalnya kalau tidak ada customer kita ngbrol-ngobrol aja bareng-bareng sama staff yang lain, trus berlanjut sampe di rumah masing-masing, aku berkomunikasi lewat media sosial, dan akhirnya nyambung, ini prosesnya lama banget sampai akhirnya kurang lebih satu tahun, awalnya aku jujur ke dia kalau aku sorang gay, dan dia bilang kalau dia sudah tau, dari situ aku merasa lega aja sudah bisa ungkapin identitas aku sama orang yang aku suka, tapi selang beberapa bulan aku jujur, dia masih sama aja sikapnya kaya kemarin-kemarin ga ada yang special, dia cuma bilang ke kalau dia punya pacar (wanita) dan dia juga kasih tau namanya, dia bilang sudah mau 1 tahun 3 bulan pacaran, Aku engga kaget si,</p>
----	---	--

		<p>karena dia kan cakep wajar kalo punya pacar, cuma hati ini agak nyes-nyes dikit (sambil tertawa) nah, pas dari situ komunikasi aku dan dia jadi lebih intenst, akhirnya dia jujur ke aku kalau dia Bi, sumpah saya kaget banget plus seneng banget dalam hati aku ada kesempatan ni (sambil tertawa), aku shock engga nyangk aja kalau dia seorang Bi, demi apapun aku gay aja rngga bisa ngebaca dia kalau dia itu Bi, dia jujur mengatakan dirinya Bi kesaya setelah 2 bulan saya mengungka identitas saya kedia, kurang lebih begitu dah prosesnya.</p>
37	<i>Setelah kamu tau dia punya pacar cewek kamu tetep melanjutka atau gimana?</i>	<p>Tetap maju donk aku berjuangan nya lumayan lama banget ngetdapetin dia, semakin dia cerita tentang dia aku semakin penasaran</p>
38	<i>Trus kamu galau donk kalau dia sudah punya pacar?</i>	<p>Iya (sambil tertawa) galau tingkat dewa plus jin, plus dajjal pokoknya sedih banget padahal dia bukan siapa-siapa tapi aku merasa ini hati hancur banget.</p>
39	<i>Lalu ketika kamu ketemu di toko dia gimana ke kamu?</i>	<p>Pas besoknya ketemu dia biasa aja kaya ga ada apa-apa,</p>
40	<i>Trus kamu masih terus usaha?</i>	<p>Iya masih karena aku suka banget sama dia tapi tetap dengan cara</p>

		yang wajar, dia seorang biseksual, makin penasaran aku
41	<i>Mkasudnya wajar gimana?</i>	Saya ga mau perasaan ini terbawa-bawa di toko takut ganggu pekerjaan kan, aku juga ga mau sampi orang toko tau kalau aku suka sama dia, makanya saya beusaha buat biasa aja kaya ga ada apa-apa
42	<i>Cara kamu menyembunyikan itu gimana?</i>	Ga ada caranya si cuma keep silent aja, engga cerita-cerita ke orang lain
43	<i>Trus sikpa Ra gimana setelah dia jujur ke kamu?</i>	Dia lagi sama aja kaya kemarin-kemarin kaya ga ada masalah datar aja.
44	<i>Oh ya saya mau nanya tapi jawab jujur ya?</i>	Teman-teman kamu di tempat kamu kerja tau ga kalau kamu seorang gay? Tidak, saya tidak pernah bilang, tapi anda mereka tau ya ga apa-apa, biarkan itu mejadi rahasia mereka, dan andai pun mereka tanya kesaya saya akan jujur tapi tergantung orangnya dulu siapa dia bisa jaga rahasia atau tidak.
45	<i>Dia sudah tau belum kalau kamu suka sama dia?</i>	Oh ya aku lupa jelasin, sudah bilang pas aku ungkap identitas aku, cuma ga ada respon

46	<i>Saya tanya langsung aja ya, kamu masih inget ga kapan kamu jadian?</i>	kamu masih inget ga kapan kamu jadian? Masih lahh yang pasti dua tahun yang lalu
47	<i>Teapat nya kapan?</i>	Tepatnya 13 Agustus 2018, udah mau 3 tahunan
48	<i>Pas kamu jalanin hubungan bagaimana cara komunikasi kamu sama dia?</i>	Gimana ya, biasa aja kayaknya kaya kita komunikasi sama temen aja kalau lagi di kerjaan
49	<i>Trus bagaimana cara kamu menutupi hubungan kamu di tempat kerja?</i>	Awalnya susah ya karena kalau dekat dia bawannya mau peluk trus (sambil tertawa) becanda, kalau dari aku yang pasti jaga sikap dan perilaku, lebih banyak diemnya aku pas udah jadian sama dia, karena kan dari awal sebelum memutuskan jadian kita sudah sepakat untuk menyimpan rapat hubungan ini, ga perlu orang tau cukup aku dan dia (sambil tertawa), setelah satu tahun pacaran saya di rolling ke mall jakarta Pacifik place, allhamdulillah banget saya di rolling jadi lebih baik buat hubungan kita jadi lebih enak aja ngobrolnya via whatsapp
50	<i>Kamu pernah satu Shif sama Ra?</i>	Penah lah



51	<i>Satu toko biasanya berapa karwayan dalam 1 shif?</i>	Kadang 3 kadang2 kadang ber dua kalua ada yang engga masuk tapi jarang kalua berdua Kalua shif lagi itu biasanya berdua
52	<i>Jadi kamu pernah 1 shif dan Cuma berdua doank sama Ra?</i>	Iya pernah pas shiff pagi
53	<i>Apa yang kamu lakukan pas posisi kamu sedang satu shif dan hanya berdua dengan dia?</i>	Hah seperti yang saya sudah jelaskan dari awal wawancara dia itu sangat berhati-hati beda dengan biseksual lainnya yang diki-dikit kala ada kesempatan langsung napsu, pokoknya gini di kalau diluaran mau mau itu kita Cuma berdua doank sama dia, tetap dia ga akan respon malah yang ada aku yang di omelin.
54	<i>Tapi kamu pernah mancing-mancing pasangan kamu, mumpung cuma berdua ?</i>	Sering tapi lama-lama aku mikir dia bener juga nanti kalau ktahuan habislah.. amit-amit
55	<i>Di toko tempat kamu kerja ada kamera?</i>	Kalau dugudang engga ada kalau di area depan ada pas di kasir ada 3
56	<i>Kalau di kost gimana sikap dia kekamu kalau kamu rayu-rayu?</i>	Kalau lagi berdua ya begitu hehe engga malu malu, ngapain malu ya khann orang kita udah sama sama tau dan sama-sama suka juga hahah
57	<i>Jadi jika sedang berada diluar walaupun ada kesempatan dia tetap</i>	Iya beda banget, mungkin kalau diluaran dia risih dan dia uga takut, mkanya dia engga pernah macem-

	<i>biasa aja, beda kalau lagi berdua di kamar kost?</i>	macem si selama ini sama aku kalau lagi berduaan di toko.
58	<i>Banyak ga perbedaannya?</i>	Paling kalau sifat sama perilaku sama aja kaya diluaran dan didepan orang banyak, yang bedanya paling kalau lagi kost lebih bnyak bicara kita lebih sering bahas masalah kerjaan dan kedepannya, sama lebih agresiff hehe,
59	<i>Jadi segala sesuatunya di tumpahin semua sama dia ketika sedang berdua di kost termasuk melakukan sex?</i>	Iya bener, hahah
60	<i>Selain do kost dimana lagi pasangan kamu agresif?</i>	Selama berhubungan dengan saya engga pernah, dia cuma mau di kamar kost aja.

Nama	:	<b>Rizky syarif</b>
Waktu Wawancara	:	11.00 s/d 15.32 WIB
Lokasi Wawancara	:	Kost Informan, Serengseng, Jakarta Barat
Tanggal Wawancara	:	03 Maret – 27 Maret 2020
Tujuan Wawancara	:	Untuk mengetahui sikap dan perilaku key informan dan informan ketika berada di tempat tinggal
Keterangan	:	Pertanyaan di cetak miring dan tebal, jawaban di cetak biasa

61	<i><b>Sulit atau tidak mejalanka perilaku seperti ini?</b></i>	Mungkin kalau buat orang normal sulit ya, tapi buat aku engga, aku sudah biasa kaya gini, bayangin aja dari aku belum menyadari sampai aku menyadari kalau aku seorang gay itu aku tutup identitas saya dari orang lain, walaupun berat mau berontak tapi mau bagaimana lagi ini kan aib ya, jadi kalau mau aman ya saya harus terus bersandiwara.
62	<i><b>Cape ga bersandiwara kaya gini didepan orang banyak?</b></i>	Ya allah bukan cape lagi tapi batin. Tapi sekarang biasa aja si, selagi aku pandai menutupi ini semua ya aku yakin aman-aman aja
63	<i><b>Trus kalau kamu lagi sama pasangan kamu gimana komunikasinya?</b></i>	Komuniasinya ya sam aja cuma sikap saya berubah jadi agak manja gitu (sambil tertawa) maklumlah namanya juga psangan

64	<i>Udah engga ada di tutup-tutpi lagi ya kalau sudah berdua?</i>	Iya ngapain di tutupi kan udah sama-sama tau sama-sama suka, sama-sama asik
65	<i>Boleh tau ga kalau kamu lagi jalan berdua itu kamu komunikasinya kaya gimana?</i>	Jalan berdua jarang banget aku sama dia, karena kita banyak ngabisin waktu di kost-san, kadang kalau kita satu shift paling langsung pulang pulang bareng tapi sama-sama bawa motor, pokoknya kalau diluaran bisa aja kaya temen ga pernah ngomongin yang macem-macem karena dia juga selalu ingatin saya terus kalau mau ngomomngin hal-hal masalah hubungan di kost aja atau wahatsapp, even di tokopun dia mau makan sama siapa ke aku bisa aja, ada si cemburu tapi udahlah lebay banget ya aku ini (sambil tertawa)
66	<i>Oh jadi kamu lebih banyak komunikasi di kost ya?</i>	Sebenarnya diluar juga banyak tapi kalo di luar engga pernah bahas yang macem-macem, kalo di kost-an baru bebas mau ngomong apa aja karena lebih aman. awalnya aku juga merasa males sama Ra kita punya hubungan ko gini amat ya sampe komunikasi aja harus hati-hati nah lama kelmaan aku ngerti pasangan aku nyuruh aku jaga

		komunikasi memang ada tujuannya baik untuk dia dan baik untuk aku juga, dan dia punya pacar juga cewek trus kita juga sama si tujuannya sama-sama tetap menjaga nama baik di kerjaan kita dan di tempat tinggal kita, jadi menurut saya masuk akal juga kalau dia minta kita jaga hubungan ini baik-baik saling percaya aja
67	<b><i>Kamu kenal sama ceweknya Ra?</i></b>	Kenal lah aku sudah pernah ketemu beberapa kali di kost-san aku, dia sering dateng main pas kebetulan ada aku, dan sebelum ceweknya dateng Ra pasti selalu infoin ke aku, jadi aku tau setiap ceweknya dateng
68	<b><i>Jujur kamu pernah ngelarang Ra ga buat larang ketemu an sama ceweknya?</i></b>	Sumpah demi apapun engga pernah, tapi jujur kadang di dalam hati ada pikiran begitu, tapi aku juga engga boleh egois, mungkin kalo ketemuannya sama cewok aku bakalan larang hahahah

69	<b><i>Komunikasi kamu gimana sama ceweknya Ra?</i></b>	Aku jarang ngobrol sama dia paling say hello aja. Paling pas ketemu di kost ya aku biasanya basa basi nanya apa kaabr dan dia juga nanya kabar aku, trus aku juga engga enak ya ada didalem kost better aku jalan keluar kalo engga aku ke mall nonton sendiri, itu kalo kebetulan aku off kerja
70	<b><i>Ceweknya Ra pernah dateng ke toko ga?</i></b>	Pernah liat dulu waktu aku satu toko sama Ra, kayaknya sekarang iya masih suka dateng ke toko, aku kurang tau juga sekarang coba kamu tanyain ke dia
71	<b><i>Trus kamu gimana?</i></b>	Ahh gimana apanya, aku ga ngerti
72	<b><i>Maksudnya sikap kamu gimana ke ceweknya Ra?</i></b>	Biasa aja harus menerima, jaga sikap, engga bole kelihatan aneh gitu ke dia dan juga kan awalnya aku sudah di jelasin kalau dia punya pacar dan dia ga mau di batasi kalau ketemu dengan pacarnya itu.jadi yaudh mau gimana lagi heheh. sikap aku ke dia baik-baik aja, makanya kalau ceweknya dateng aku lebih baik jalan atau pas kebetulan aku lagi diluar saya engga pulang dulu tunggu sampai dia pulang

73	<b><i>Sikap Ra gimana kalau lagi didepan ceweknya?</i></b>	sikap dia mah waktu pertama kali ceweknya dateng ke kost trus di kenalin aku, agak sedikit panik kalau di liat dari mukanya agak tegang mungkin dia takut aku alah ngomong, tapi kalau serang-sekarang sikap dia bisa aja lebih tenang.
74	<b><i>Jadi kamu bener-bener engga pernah ngobrol bareng ber 3?</i></b>	Engga, dari pada nanti saya salah ngomong didepan ceweknya lebih baik aku menghindar, lagian kalau misalnya aku tetap stay sama mereka yang ada cemburu hati ini hehe
75	<b><i>Tapi Ra pernah ga ajak kamu buat ngbrol bareng-bareng sama ceweknya?</i></b>	Sering hehe tapi itu kan hanya basa-basai didepan ceweknya hehhehe
76	<b><i>Kalau ceweknya pernah ajak kamu ngbrol atau ajak kamu jalan sekedar beli makanan?</i></b>	Sering juga, tapi aku ga mau,
77	<b><i>Alasannya kenapa ga mau?</i></b>	Alasannya kemabli lagi sama hubungan aku sama Ra, aku ga mau nanti malah jadi boomerang buat hubungan aku, kalau aku nanti akrab itu malah akan membahayakan buat hubungan aku, so better just say hello, its enough, aku ga mau dia tau tentang aku

78	<b><i>Ra pernah ngelarang kamu ga untuk jangan dekat-dekat sama eweknya?</i></b>	Ngelarang si engga ya, cuma dia pernah bialng kalau ada ceweknya jangan terlalu banyak bicara terus jangan dibuat akrab.
79	<b><i>Ra pernah cerita ke kamu ga kalau ceweknya pernah nanya masalah kamu?</i></b>	Ahh serius !!!! Sejauh ini dia ga pernah cerita apa-apa ko "mang dia nanya apa tentang aku" dan aku juga jarang nanya engga enak aja, nanti kalo aku nanya jadi baper lagi hehehe
80	<b><i>Engga aku nanya aja ?</i></b>	Oh kirain beneran nanyain aku, dia ga oernah cerita kalau masalah itu, karena dia juga tertutup kalo masalah ceweknya
81	<b><i>Kamu tau nama ceweknya Ra?</i></b>	Taulah mereka itu biseksual biasanya punya pasangan cewek juga, alasan besarnya takut ketahuan, sama yang tadi aku jelasin waktu itu, aplikasi gay itu kan bisa keliatan lokasi si pengguna, kaya radar gitu
82	<b><i>Kamu tahu rumahnya?</i></b>	Kalau itu engga tau, aku ga pernah nanya
83	<b><i>Memang nya Ra ga pernah kasih tau?</i></b>	sama sekali engga, kalu aku ga nanya dia ga akan cerita. Dia itu tertutup masalah ceweknya
84	<b><i>Oh jadi ga pernah cerita apa-apa masalah ceweknya kekamu?</i></b>	Iya engga. Aku mau nanya juga buat apa bikin aku cemburu kan lebih baik begini engga tau apa-apa hehe



85	<b><i>Kalau ceweknya Ra pernah nanya-nanya kamu?</i></b>	Ngobrol intents aja engga apa lagi naya-nanya
86	<b><i>Menurut kamu ceweknya Ra tau ga kalau kamu seorang gay?</i></b>	emm tau ga ya? Aku ga bisa jawab insya Allah engga tau
87	<b><i>Menurut kamu ceweknya Ra curiga ga sama kamu?</i></b>	Enggalah lagian dia tau ko kalau kita kost bareng udah gitu selama ini aku engga pernah nunjukkin sikap yang aneh-aneh didepan dia, trus kalau dia dateng kadang aku engga langsung pulang main dulu, paling lama 2 sampe 3 jam di kost trus kalau sudah pulang aku baru dikabarin, gitu aja si di buat engga ribet, jadi engga da alasan kalau dia curiga sama aku hehe orang aku sama Ra mainnya sudah bersih ko heheeh
88	<b><i>Jadi kamu selalu di infoin saya, kalau ceweknya dia mau dateng?</i></b>	Iya dong always kalau engga gimana nanti bisa-bisa perang (Sambil tertawa)
89	<b><i>Di kabarinnya dari jauh-jauh hari atau dimana?</i></b>	Biasanya 2 hari sebelumnya jarang banget dia langsung ketemu karena kan tempat tinggal ceweknya lumayan jauh ya daerah bekasi timur dan dia sama-sama kerja jadi harus appoitment dulu
90	<b><i>Bisa kamu jelasin ga bagaimana sikap Ra ketika dia sedang bersama ceweknya?</i></b>	Aku ga tau percis karena kalau ada mereka bisanya aku jalan, tapi yang aku tau Ra itu tenang banget banget aku bisa liat dari sikapnya yang

		santai terus perilakunya juga engga ada yang aneh dia berusaha kaya engga ada apa-apa, dia itu pandai menyembunyikan sesuatu didepan orang lain.
91	<b><i>Kamu ga pernah miss komunikasi sama Ra</i></b>	Allhamdulillah sejauh ini engga aman-aman aja
92	<b><i>Kamu udah berapa lama kost di wilayah serengseng jakarta barat?</i></b>	Aku pertama tinggal disini dari tahun 2015 san, lama banget kan, aku duluan tinggal disini baru si Rio
93	<b><i>Selama kamu kost disana ada yang tahu ga tentang identitas kamu?</i></b>	Identitas apa?
94	<b><i>Identitas kelainan sex yang miliki</i></b>	Ohh allhamdulillah setau saya engga ada, biasa aja
95	<b><i>Kamu sama Ra kalau di kost-an ngapain aja?</i></b>	Kalau lagi kebetulan berdua ya gitu deh hehehe
96	<b><i>Hahaha saya tidak bertanya masalah intimnya tapi yang lainnya?</i></b>	Yah namanya pasangan kalau berdua didalam ruang yang sama ayo ngapain hahaha pikir aja sendiri
97	<b><i>Ra punya teman ga disana?</i></b>	Dimana?
98	<b><i>Di area tempat kamu kost serengseng?</i></b>	Engga ada setau aku, dia jarang keluar paling kalau keluar beli makan doank
99	<b><i>Pernah ngbrol sama penghuni kost lainnya?</i></b>	Apa lagi itu engga pernah sama sekali, dia itu orang nya scretely banget dia ga mau banyak orang yang tau kalau dia itu biseksual, dia menutupi itu semua dengan

		bersikap tertutup di hadapan orang lain.
100	<b><i>Tapi kalau didepan kamu gimana?</i></b>	Aslinya Ra ini memang pendiam dan tidak banyak tingkah hehe beda sama aku heh. Yah kalau lagi berdua dia lebih terbuka dalam hal apapun kecuali masalah ceweknya dn keluarganya.
101	<b><i>Biasanya terbuka dalam hal apa?</i></b>	haha dia keseringan ngomomgin sex sama aku sama masalah kerjaan itu-itu aja yang sering kita bicarain sama satu lagi yang sering dia ingetin ke aku selalu hati-hati sama hubungan ini, dia ga mau banget kalau sampai ada yang tau, dia lebih banyak menasehati aku kalau masalah itu
102	<b><i>Dia punya teman gay ga tau komunitas?</i></b>	Ahhh mana ada dia aja tertutp gitu, kalau dia off aja malah sering habisin jalan-jalan sama ceweknya, aku tuh kaya simpenan ya hehehe
103	<b><i>Berarti Ra lebi terbuka jika sedang bersama kamu ya sifat aslinya ketauan?</i></b>	Iya benar kalau di kost-an terus berdua keiatan semua sikap dan sifat aslinya, tapi dia anaknya memang pendiam tapi kalau sudah di ajak becanda susah berhenti
104	<b><i>Jadi Ra jarang berkomunikasi sama warga sekitaran kost-an tempat kamu tinggal?</i></b>	Bukan jarang lagi tapi engga pernah

105	<i>Menurut kamu sikap dan perilakunya sama ga ketika dia berada di tempat kerja sama ketiak dia berada di lingkungan</i>	Kalau di tempat kerja dan di lingkungan tempat kita tinggal ya sama dia sama sama menyembunyikan sifat asli dia kalau di area publik dia hati-hati banget. Tapi berbeda jika dia berada di dalam kost jika sedang bersama aku lebih apa adanya.
106	<i>Sikap dan perilakunya beda banget apa hampir sama?</i>	Maksudnya?
107	<i>Maksud saya sikap dan perilaku dia ketika dia di area publik sama atau tidak ketika dia sedang berada sama kamu di dalam kost?</i>	Kalau sikap ya sama karena dia orangnya pendiam, tapi kalau perilaku beda hahah perilaku itu kelakuan kan ya jadi kalau diluar dia tertutup kalau lagi sama aku engga dia lebih terang-terangan dari cara dia ngomong dan cara dia merayu aku, lebih natural aja ga ada yang di tutup-tutupi
108	<i>Aduh makasih ya untk wawancara hari ini?</i>	Udah tumben cepet heeh
109	<i>Iya nanti kalau ada yang kurang di lanjut lagi, makasih ya?</i>	Okey iya saipp sama-sama